

«*La politique de Washington à l'égard de Cuba est vouée à l'échec*» Miguel Díaz-Canel



Imagen tomada de Cuba, Isla Mía

La Havane, 11 nov. (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a ratifié ce jeudi que la politique agressive menée depuis plus de 60 ans par les États-Unis contre son pays est vouée à l'échec.

Sur son compte Twitter officiel, le président a déclaré que «l'obstination de États Unis de mettre fin à la Révolution, fondée par le leader historique Fidel Castro en 1959 ne sera jamais une réalité».

«Réveillez-vous. Cela n'arrivera pas», a fait remarquer le chef de l'État sur la plate-forme.

La veille, le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodriguez, avait réaffirmé la volonté de l'île de défendre sa souveraineté et sa paix intérieure, menacée par des campagnes subversives venant de l'étranger.

Devant les représentants du corps diplomatique accrédité à La Havane, le ministre des Affaires étrangères a dénoncé le caractère illégal d'une marche convoquée lundi prochain par ceux qu'il a décrit comme des agents internes recrutés, financés et organisés par le gouvernement américain.

Il a également rejeté l'ingérence de Washington dans les affaires intérieures du pays, ainsi que son soutien à ces tentatives de déstabilisation à un moment de célébration nationale suite au contrôle de la

pandémie de Covid-19 et au retour à une nouvelle normalité.

Le peuple cubain défendra l'ordre public respectant solennellement notre Constitution, a souligné le chef de la diplomatie cubaine.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/276895-la-politique-de-washington-a-legard-de-cuba-est-vouee-a-lehec-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba